

Arturo Zaldívar rinde su último informe

Arturo Zaldívar rindió su último informe como Ministro Presidente de la Corte. Acompañado por el presidente López Obrador y los presidentes del Senado, Alejandro Armenta, y de Diputados, <u>Santiago Creel</u>, Zaldívar señaló que sus primeras palabras al concluir su periodo son de agradecimiento y aseguró que entregará un poder renovado e íntegro, que preserva su independencia con hechos y no con palabras. El Magistrado se comprometió a seguir luchando toda su vida por las mujeres y la igualdad.

https://drive.google.com/file/d/187yjCSK93yqkHsh0P4C1tsEvuan4E11l/view